



OBRAS QUE PERDURAN

La Casa Consistorial y su plaza

Terminada la restauración de la Casa Consistorial y urbanizada casi por completo la plaza que se halla en frente, consideramos conveniente hacer este año un poco de historia sobre el origen y desarrollo de una y otra hasta llegar a su estado actual.

El día 2 de agosto de 1925, en plena vigencia de la dictadura del General Primo de Rivera, se acordó la confección de un proyecto para la construcción de una nueva Casa Consistorial, encargándose más tarde dicha confección al arquitecto D. Juan Serra, quien cobró la cantidad de quinientas pesetas, en total, por los planos de dicha Casa Consistorial y por los de un nuevo matadero municipal.

El 26 de diciembre de 1926, se acordó por el Ayuntamiento adjudicar en pública subasta las obras de construcción de la nueva Casa Consistorial, comprendida la vivienda para el Secretario, pero hasta el 13 de febrero de 1927 no se concretó oficialmente lo relativo al emplazamiento del edificio,